



ROADSHOWS 2025

- AGENCES MICE - MICE AGENCIES

Les **roadshows**, une opportunité unique de rencontrer les acteurs clés du MICE de chacune des villes de province sans omettre la Belgique et la Suisse francophone avec des rotations mensuelles sur ces régions où le segment du MICE génère le meilleur impact.

Base : 10/12 décideurs

The **roadshows**, a unique opportunity to meet the key MICE players in each of the provincial towns without forgetting Belgium and French-speaking Switzerland with monthly rotations in these regions where the MICE segment generates the best impact.

Base : 10/12 Decision makers

DÉROULÉ TYPE SUR CHACUNE DES VILLES

12h00

Briefing et introduction du profil de chaque invité
(Historique, volume et type d'activité)

12h30

Enregistrement des invités au fil des arrivées
Apéritif NetWorking

13h00

Déjeuner trois services et présentation de chacun
des Hôteliers & Destinations entre les plats

Débats autour des atouts MICE
de chaque prestataire présent

Menu personnalisé avec QR pour visibilité
de vos coordonnées complètes devant chaque invité

Au lendemain de l'événement, liste complète
(nom, société, mail) des contacts présents pour suivi personnalisé,
en accord avec la réglementation RGPD.

SET UP & ORGANISATION FOR EACH CITY

12h00

Briefing including the business profile of each invitee
(Historic, business volume, industry segment)

12h30

Invitees registration
Apéritif NetWorking

13h00

Lunch with a set menu allowing each partner to introduce their
destination/entity between courses.

MICE Debate around each exhibitor present

Personalized menu with QR code with your full contact details

Full list of participants (name/company/mail)
will be sent the day after the event for your personalized follow up
in accordance with GDPR regulations.

Votre participation vous offre gratuitement une visibilité d'un mois sur la plate forme des Signatures du MICE (QR code remis à l'arrivée des décideurs sur l'événement). Avec un supplément de 500€ HT la validité de votre page sur la plate forme sera prolongée sur une durée d'un An.

Pour une page détaillée incluant Vidéo, galerie de photos, témoignages et développement de votre offre MICE, nous consulter.

Your participation grants you complimentary access via a « resumed » page to the Signatures du MICE by PARTANCE for the validity of one month. By adding a supplement of 500€ net the validity of your page will be extended for the duration of one year.

For a detailed page including video, photo gallery, testimonials and development of your MICE offer, please contact us.